

## Une commerçante soutient les Restos

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 07 Janvier 2021 12:33

---



Une commerçante vient de remettre un chèque de 150 euros aux Restos du Coeur de Terrasson. Jean-Pierre Cournil, Bernadette Amiel et Chantal Noaillac, bénévoles actuellement responsables de l'antenne locale des Restos, ont reçu Valérie Geraud, tatoueuse du salon [Encrés'Ternelles Tattoo](#)

le mercredi 6 janvier 2021. Les Restos de Terrasson accueillent actuellement 117 familles bénéficiaires, soit plus de 250 personnes, réparties sur les deux distributions hebdomadaires. Ces ouvertures leurs permettent de s'approvisionner le mardi ou le vendredi. Un système de points attribués en fonction de la grandeur de la famille permet de répartir les dons équitablement.



Valérie Geraud explique sa démarche : "Cette année, on a vu tellement de gens tomber dans la difficulté au quotidien et j'ai eu, moi-même, une période de ma vie très difficile. Maintenant que je peux les aider à mon tour, on a décidé avec mon époux de prélever 5 euros sur chaque facture, quel que soit le montant du tatouage effectué, et de les reverser aux Restos du Coeur. Au final, cela a donné un chèque de 150 euros". La commerçante espère que son geste incitera d'autres à le faire : "Je pense que l'on peut tous les soutenir en effet, à son niveau bien entendu".

La prochaine collecte nationale des produits alimentaires et d'hygiène aura lieu les 5, 6 et 7 mars 2021 dans les supermarchés et magasins de proximité. Les Restos du coeur de Terrasson disposent d'une vingtaine de bénévoles actifs au centre de distribution qui assurent notamment la gestion sur informatique, le ménage des locaux, l'hygiène des réfrigérateurs et congélateurs, et la "ramasse" des produits frais invendus avant la date limite de consommation dans les supermarchés. Trois bénévoles assurent la production de légumes dans un jardin potager mis à disposition par la municipalité. Certains donateurs remettent des chèques mais aussi parfois, des légumes de leur jardin comme des butternuts ou des citrouilles. "On les coupe et on les met en poche. On enlève les graines et on distribue les poches aux familles" précise une bénévole.

La crise sanitaire a réduit tristement la démarche des bénévoles en terme d'accueil, selon le responsable Jean-Pierre Cournil... "Auparavant, il y avait le café, c'était beaucoup plus convivial. Les gens s'installaient dans le couloir et pouvaient discuter, se rencontrer. Il y avait même un atelier d'alphabétisation en langue française et un salon de coiffure aménagé, où les gens pouvaient se faire coiffer en attendant. Aujourd'hui, les gens entrent un par un et suivent un sens strict de circulation. Distribuer des repas c'est bien, mais se rencontrer autrement que derrière un masque ce serait quand même mieux".

**- photo 1 : Valérie Geraud remet un chèque à Jean-Pierre Cournil**

**- photo 2 : une fresque rend hommage à Coluche dans la salle de convivialité des Restos de Terrasson. Une salle qui sert, en temps normal, à partager un café...**

- [Encrés'Ternelles Tattoo](#) est situé au 7 rue du Docteur Lombard, à deux pas du parking place Voltaire (Crédit agricole) et l'antenne locale des Restos du Coeur est située rue Eugène-le-Roy aux anciens entrepôts des Tabacs